

Fischerei

Das Deutsche Fischereimuseum mit der größten Fischereisammlung der Welt, zeigt die historische Entwicklung der Fischerei und des Gerätes von den Anfängen bis hin zur Gegenwart. Besonders eindrucksvoll ist das Großdiorama mit den faszinierenden Präparaten aller bei uns heute noch vorkommenden Arten von Süßwasserfischen. Zahlreiche interessante Exponate untermauern die geschichtliche Entwicklung der Fischerei.



Fishing

The German Fishing Museum displays the largest fishing collection in the world. It shows the historical development of fishing and its equipment from the earliest beginnings up to present day. The impressive show case, displaying fascinating specimen of all kinds of domestic fresh water fish as well as extinct species can be seen here. The numerous interesting exhibits emphasize the historical evolution of fishing.



DEUTSCHES JAGD- UND
FISCHEREIMUSEUM MÜNCHEN

Neuhauser Straße 2
80331 München

Telefon: 089/22 05 22
Telefax: 089/2 90 40 37

www.jagd-fischerei-museum.de

Öffnungszeiten:
Täglich von 9:30 bis 17:00 Uhr
Donnerstag Abendöffnung bis 21:00 Uhr



Besuchen Sie das

Deutsche Jagd- und Fischereimuseum

im Herzen Münchens



www.jagd-fischerei-museum.de



DEUTSCHES JAGD- UND
FISCHEREIMUSEUM MÜNCHEN

Jagd

In einem der historisch bedeutsamsten Gebäude Münchens - der ehemaligen Augustinerkirche - untergebracht, beherbergt das beliebte Museum neben der weltbekannten Trophäensammlung des Grafen Arco eine Vielzahl von sehr bedeutenden Kunst- und Kulturschätzen.

U.a. 500 heimische Tiere in Dioramen, die berühmte Waffensammlung, böhmische Gläser und Gemälde. Neben den wertvollen und interessanten Ausstellungsstücken finden die Besucher noch viele wissenswerte Informationen rund um das Thema Jagd, Kultur & Tradition sowie einen Medienraum und eine Wolpertingersammlung.

Hunting

The former Augustian Church, one of the most significant historical buildings in Munich – contains the popular museum – next to the world famous trophy collection of Duke Arco, a multitude of very significant art and cultural treasures. 500 domestic animals in show cases, the famous collection of weapons and arms, Bohemian glasses, educational viewing, and a collection of „Wolpertinger“. Next to the valuable and interesting exhibits, the visitor will find ample, worth while information on the topics: hunting, culture and tradition.

Sonderausstellungen

Informationen über wechselnde Sonderausstellung zu aktuellen und kulturellen Themen finden Sie im Museum oder unter: www.jagd-fischerei-museum.de



DEUTSCHES JAGD- UND
FISCHEREIMUSEUM MÜNCHEN

Kinderwelt

Um den kleinen Besuchern die Natur und das heimische Wild näher zu bringen, wurde im Museum eine Kinderecke eingerichtet. Hier können Kinder verschiedene Tiere am Fell ertasten, die Fress- und Futtergewohnheiten herausfinden und die Stimmen der Waldbewohner erraten. Auf unserer Homepage finden Sie weitere Informationen.



Children's world

Our "little" visitors are able to gain a better understanding of nature and our domestic game in the "children's corner" of our museum. In this area, the children may feel the fur or stroke the hide of different animals, learn about their eating habits or try to guess the different sounds of the inhabitants of our forests. You will find more information on our homepage.

Special exhibitions

For information on current, specialised exhibitions and cultural themes, please visit us under: www.jagd-fischerei-museum.de



Der „Weiße Saal“ der ehemaligen Augustinerkirche kann für besondere Anlässe gemietet werden. Nähere Auskünfte erhalten Sie im Museum.

The beautiful "white hall" of the former "Augustian church", is the perfect location for your next special event. Further information may be obtained at the museum.

www.jagd-fischerei-museum.de